



Exponen más irregularidades de la administración de García Cabeza de Vaca

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) dio a conocer en su informe de resultados entregado a la Cámara de Diputados, un posible daño a la Hacienda Pública por una suma que se aproxima a los 7.2 millones de pesos, derivada de estos pagos improcedentes.

En este análisis, la ASF revisó una muestra de 273 millones 031 mil pesos, que representaron el 90.7% del presupuesto transferido a la pasada administración estatal para el ejercicio fiscal 2022.

Al concluir su examinación, el órgano fiscalizador hizo observaciones por un monto de 7 millones 179 mil 700 pesos, correspondientes a pagos improcedentes al personal, como el realizado a 21 trabajadores que no acreditaron el nivel académico requerido en el catálogo de perfil de puestos.

Por la anomalía anterior se señaló una cantidad a devolver por 5 millones 488 mil 400 pesos, pero también se detectaron pagos en exceso a 85 docentes técnicos y a 73 por compensación "Bienestar Única Vez" otorgado a empleados administrativos y profesores por \$1 millón 152 mil 600.

De igual manera, se observaron irregularidades en el pago de remuneraciones a dos trabajadores del Instituto Tamaulipeco de Educación para Adultos que contaban con licencia sin goce de sueldo por 47 mil 700 pesos, y pagos improcedentes a 8 trabajadores que no fueron reportados como adscritos a los centros de labores y que no se mostró la documentación que acredite su permanencia y el haber devengado los sueldos pagados por 491 mil pesos.

Las observaciones determinadas derivaron en la promoción de las acciones correspondientes. Al final, las irregularidades se cuantificaron en casi 7.2 millones de pesos y en el transcurso de la revisión se recuperaron recursos por 2 millones 930 mil pesos, con motivo de la intervención de la ASF.

Se determinaron 29 resultados, de los cuales, en 13 no se detectaron irregularidades y 12 fueron solventados por la entidad fiscalizada antes de la emisión de este informe. Los 4 restantes generaron 4 pliegos de observaciones. "En el ejercicio de los recursos 2022, la entidad federativa infringió la normativa, principalmente en materia de servicios personales, lo que generó un probable daño a la hacienda pública federal por un importe de 7 millones 179 mil 700 pesos, que representan el 2.6% de la muestra auditada", expuso la autoridad revisora.

<https://www.milenio.com/politica/suman-irregularidades-administracion-cabeza-vaca-asf>